

Antrag Nr. 19-O-21-0006

FDP

Betreff:

Stationäre Radarsäule

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, das Tiefbauamt zu beauftragen, im Bereich der Anbindung Heßloch/Rambach der B 455 eine dauerhafte Blitzeranlage zu installieren.

Begründung:

Obwohl in diesem Bereich eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 50 km/h besteht, fahren fast alle Fahrzeuge (leider auch die Busse der ESWE, falls sie nicht die Haltestelle anfahren) sehr viel schneller als erlaubt. Fahrzeuge, die sich an die Geschwindigkeitsbeschränkung halten, werden von den nachfolgenden Fahrzeugen durch unerlaubtes Auffahren genötigt schneller zu fahren, was noch eine Gefahrenquelle darstellt.

Es macht es den Fußgängern, die in diesem Bereich die Straße queren wollen, fast unmöglich auf die andere Straßenseite zu kommen.

Alternativ wäre auch die Möglichkeit gegeben, an dieser Stelle eine Bedarfs-Ampel für die Fußgänger zu installieren. (sh. auch Antrag des Ortsbeirates Heßloch

Wiesbaden, 24.05.2019